

Emirats arabes unis : 11 000 tonnes de fruits et légumes d'importation par jour...

30 à 40% des importations de fruits et légumes que Dubaï réalise quotidiennement sont réexportés vers les pays voisins.

La France, l'Allemagne, les Pays-Bas et le Royaume-Uni fournissent par exemple des pommes de terre. Mais le cours de l'Euro face au dollar et la baisse du coût du pétrole impacte les importations en provenance de l'UE.

La période du Ramadan qui approche suscite pour les opérateurs locaux la crainte de pouvoir maintenir un approvisionnement régulier à des prix stables pour les espèces fruitières et légumières les plus demandées à cette période.

Source: <http://www.ubifrance.fr/08/04/2015>